

Miércoles 2 de marzo de 2005

# La Jornada de enmedio



MARCO PELAEZ

Ante la cada vez más grande carencia de espacios y oportunidades para jóvenes intérpretes, un grupo de músicos y cantantes egresados de la Escuela Superior de Música, de entre 20 y 30 años, decidió conformar una compañía de ópera de cámara para difundir su trabajo y llamar la atención de las autoridades culturales. La primer obra que presentarán será la adaptación de *Teseo*, de Haendel, que escenificarán los viernes de marzo en el Centro Cultural Helénico

# LOS JOVENES, AL RESCATE DE LA OPERA